
Enfant de l’instant, je suis né pour parler dans la cour. 

Rire et courir. 

J’ai envie de passer du bon temps avec des amis. J’aime sortir dehors, aller aux 
Caraïbes. 

Ma passion, c’est les jeux et le foot sous le soleil !

Je n’ai pas envie de danser sur le dance floor. 

Je n’aime pas l’école. 

Je n’aime pas le printemps.

Je vois le coucher du soleil, cela m’émerveille.


Enfant de l’instant je suis né pour faire de la moto, 

jouer au foot, manger au snack, 

faire du vélo, jouer à Fifa. 

Etre joyeux, vivre ma vie, m’amuser.


Enfant de l’instant, je suis né pour réussir mes buts dans la vie jusqu’à ce que j’en 
puisse plus. Par exemple, apprendre l’alphabet jusqu’à mes sept ans, jouer au foot 
jusqu’à mes dix ans, à mes quatorze ans commencer à fumer. Comme tout le 
monde, aller à l’école, se marier, faire des enfants.


Je suis né pour m’endormir sous le soleil et me réveiller sous le soleil endimanché, 
me détendre sur une étendue d’herbe avec un petit air de calypso. 

Au bord d’une rive, pendant un temps printanier j’aimerais chalouper et m’envoler 
comme une colombe. Avant que l’automne me fasse tomber sous le clapotis de 
mes souvenirs.


Enfants de l’instant, nous sommes nés pour aimer lire, chalouper l’été sur le 
balcon avec un petit air de calypso. Personne ne pourra nous empêcher de fumer 
l’herbe Tagada puis tourner nos pas. Nous sommes nés pour accomplir nos 
missions de vie jusqu’au bout et pas s’asseoir sur une chaise fatiguée à écouter la 
radio et mourir avec une meuf qui nous sourdine.


Enfant de l’instant, je suis né pour combler mes parents

Occuper ma place dans ce monde

J’aime la lecture, le cinéma, les jeux vidéo

J’aime la musique, surtout celle de mes îles d’origine - Guadeloupe et Martinique 

Regarder les photos de famille est une chose que j’affectionne, c’est un moment 
privilégié avec mes parents et mes frères. 

J’aime les vacances aux Antilles, ce qui me permet de voir

ma famille

Et de passer du temps avec eux.

Mes lectures favorites sont centrées sur la BD et les mangas

Mon rêve : être trillardaire




Enfant de l’instant, je suis né pour aimer l’argent, pour réussir dans ma vie aussi 
pour avoir un corps de rêve.

Pour aimer la moto, la famille, j’ai passé tant de moments avec eux.

Mes années de souvenirs que je n’oublierai jamais.


Je suis née pour briller, faire de ma vie un chemin tracé à ma manière, être celle 
qu’on admire, respecte, prend en exemple, modèle. 

Je suis née pour réussir mon avenir, rendre fière ma famille du chemin que j’ai 
réalisé et pouvoir plus que subvenir à leurs besoins. 

Pour sauver le monde, venir en aide aux plus démunis et faire de ce monde un 
monde meilleur où on se sent bien.


Aider les gens, prendre soin de mes parents et profiter de chaque instant de mon 
temps pour atteindre mes objectifs.

Etre une femme d’affaire pour subvenir au besoin de ma famille

Avoir deux enfants

Vivre jusqu’à cent ans si Dieu le veut


Ma foi, ma croyance : expliquez-moi pourquoi tant d’inégalités entre les blancs et 
les noirs ?

Des noirs exportés en Europe.

Est-ce une force ?

Chanter pour résoudre cela !


Enfant de l’instant je suis née pour rétablir les vérités : 

La folie qui envahit les peines, difficile pour les pauvres de leur ressembler.

Les noirs qui voyagent pour travailler dans le froid sous l’ordre de blanc. 

Etre détesté

à cause de leurs couleurs de peau ou leurs cheveux crépus. 

Cela ne plut pas à Mandela. 

Ce brave homme s’est battu pour eux, ce brave homme a persévéré.

Sa loyauté admirable ! 

La déportation des noirs en Europe … une conscience dégradée ! 

La misère est si belle !

Mi corazón llora ! 

Ces pauvres sont si moches, moi je les trouve beaux. 

Plaire à qui, pour quoi faire ?

Entre vous et moi qui s’aime le plus ? Qui souffre le plus ?

De la richesse dans nos âmes, de la misère dans nos yeux.

Rien n’est plus comme avant comme les gens !

Je leur souhaite un avenir heureux ! Peace ! To je zivlenjeje …


Je suis né pour avoir des rimes plein la tête et faire la fête.

Pendant ces soirées cette boisson m’a ensorcelé, ce nectar me fait briller du matin 
au soir, c’est comme la lumière d’une bombe

Tout est trop sombre




N’essaie pas de te battre si t’as la mentalité comme si t’étais une batte

Fais gaffe, dans la vie y’en a ils vont vouloir te mettre un coup de patte

Attention

Ce n’est pas beau à voir, personne n’a hâte

Dans la vie, sois pas petit, impose ton respect

Je suis blanc, c’est pas pour ça que je reste sur un banc

Matheo oui c’est moi

Je resterai dans une bonne voie sur cet air ou sur ma voix

Sur cette musique et dans ma joie.


Je suis né pour briller, voyager avec mes amis noirs ou blancs et ma famille

Et assumer qui je suis.


Toi qui, quand t’étais enfant, aimais voyager, ce qui à présent s’avère compliqué à 
réaliser. La lumière disparut lorsque la guerre commença. Tu décides de te battre 
pour garder cette clarté. Mais tu sais que lorsque tu seras adolescent, tu devras 
faire le nécessaire pour la récupérer. Tu dois faire preuve d’énormément de volonté 
car tu es dans un climat de guerre qui rend tout difficile. 

Lorsque la guerre a pris fin, devenu adolescent, tu retrouves cette illumination. 
Suite à ça, une immense joie se met à briller en toi.


Le printemps arrive à grands pas et les cauchemars ne s’arrêtent pas. 

Ça me fait tourner la tête toutes ces moqueries malhonnêtes. 

Je devrais pouvoir être le maître et de mon corps et de mes pensées. 

Tant d’années sont passées, sans même pouvoir m’exprimer. 

A force de la fermer, ma voix a fortement rouillé. 

Plus de vie, plus de temps à moi.

Je surveille sans cesse mes arrières avant qu’il m’arrive quoi que ce soit.

Enfant de l’instant. 

Nous sommes nés pour accomplir de grandes choses, faire avancer le monde. 
Mais malgré ce que nous avons enduré, on garde le sourire et l’espoir que les 
évènements du passé ne referont plus surface.


Enfant de l’instant je suis né pour ne pas aimer l’école

Les traîtres qui chaloupent

Les cours de Mathématiques à neuf heures où je comprends rien.

Mes envies sont vivre ma jeunesse, devenir riche et vivre mes envies

Vivre en paix

Que je revienne dans le passé et que me reviennent les années folles

Quand on mourait seulement de rire


Enfant de l’instant, je suis né pour revivre la joie, le rire, les petites rigolades qui 
valent des millions. Les années passent et année après année, les gens se 
rappellent de plus en plus du passé, pensant que le passé c’est mieux que le futur. 
Mais sans passé, il n’y a pas de futur. Une société dégoutée dans le présent. 




La jeunesse s’éloigne des adultes. Les adultes pensent que …


La jeunesse se fatigue

Plus vite

Ils aiment jouer aux jeux vidéos.

Ils ne font même plus de sport

Pour eux la vie c’est ça

Ils ne veulent pas baisser les stores et ils continuent à jouer.

Pour se lever, pour aller aux toilettes, ils prennent leur téléphone.

Faire des succès sur les jeux, même la nuit, quand il n’y a plus de soleil,

ils continuent encore et encore, ils n’ont peur de rien

ils ne se gênent pas, ils aident personne, ne font rien même sortir dehors avec leur 
ami.

Lire pour les adolescents c’est dur.

C’est dur de les faire sortir de la chambre ou de la maison.

Ils ne prennent jamais le léger soleil du matin.


Enfants de l’instant nous sommes nés pour honorer nos parents,

prendre notre temps

avoir des enfants

Ne pas aller donner beaucoup d’efforts pour avoir le réconfort

Atteindre nos objectifs de la vie et prendre du plaisir

On est prêts pour l’avenir


Enfants de n’instant, nous sommes nées tout d’abord pour rendre fiers nos 
parents, avoir les moyens, aider nos familles en cas de besoin, voyager et 
découvrir le monde. 

Nous sommes aimables, serviables, parfois têtues et spontanées. Même si c’est 
souvent difficile d’expliquer pourquoi, avec le temps, tout s’estompera. 


Train de vie …


Un jour viendra où nous prendrons chacun différents parchemins.

Nous ne pourrons plus empêcher le temps de passer, à ce stade il nous restera 
que les photos comme souvenirs.

Un jour viendra où nos corps seront usés, des rides commenceront à se tracer. 

Et nous pensions qu’à mourir de rire !


Les rires, les souvenirs, les années palpitantes sont terminées. Les temps passés. 
La vie et la jeunesse s’éloignent, il est l’heure de s’arrêter, de se reposer et de 
repenser au temps passé.


Un jour viendra où nous allons chacun nous séparer pour prendre le chemin de la 
vie, nous battre pour réaliser nos rêves les plus chers si Dieu le veut. 

Et malgré les péripéties, nous pourrons enfin dire « on a réussi », garder les 
meilleurs souvenirs. 

Que l’on s’éloigne pour mieux se retrouver.



